



Die geehrten Schüler mit Bürgermeister Herbert Tischhöfer, Schulleiter Dr. Erwin Geitner und den Klassenleiterinnen Nathalie Stangl (9A) und Manuela Recktenwald (10A) Foto: Matthias Wicke

## Mittelschule Hemau

**Hemau.** An der Mittelschule Hemau wurden die Regelklasse 9 und die M-Klasse 10 feierlich verabschiedet. Schulbeste der 9. Klasse waren Jonah Häckl (1,5), Jakob Eichenseher (2,1) und Sofia Zhukova (2,1) im Qualifizierenden Abschluss. Die besten Absolventen der 10.

Klasse bei den Prüfungen zum Mittleren Bildungsabschluss waren David Klemm (1,1), Veronika Schindler (1,3) und Esperansa Martinova (1,8). Den Sozialpreis des Elternbeirats erhielten Alexander Reile (9. Klasse) und Fynn Dlapka (10. Klasse). Feierlich gestaltet

wurde die Feier von der Jugendblaskapelle Hemau unter der Leitung von Lucia Riepl. Bei guten Gesprächen konnten zum Ausklang bei einem kleinen Snack manche schönen Erlebnisse der letzten Jahre unter Eltern, Schülern und Lehrkräften ausgetauscht werden.